
令和３年度 第２回吹田市公共施設等への能勢町産等木材利用推進検討会議 

 議事要旨 

 

日時 令和３年(２０２１年)１１月１８日(木)  １６：００～１８：００ 

1 場所 吹田市役所 高層棟７階 会議室 

2 議題 

(1)ガイドライン策定に向けたスケジュールについて 

(2)ガイドライン（案）について  

(3)ガイドライン概要版（案）について 

(4)モデル施設の建設工事の進捗状況について（報告） 

・北千里小学校跡地複合施設の建設工事の進捗状況について 

・北部消防庁舎等複合施設の建設工事の進捗状況について 

3 出席者 

＜出席委員＞ 

五十田 委員長 

古畑 委員 

畑中 副委員長 

 

花﨑 委員 

 

＜欠席委員＞ 

村上 委員 

 

＜吹田市公共施設等への能勢町産等木材利用推進検討会議設置要領第６条に基づく出席者＞  

【オブザーバー】 

 環境省近畿地方環境事務所 環境対策課 柄本課長補佐 

 

【関係室課】  

資産経営室 藤原参事、赤池主幹、 

消防本部総務予防室 鳴瀬参事、細木主幹 

教育センター 小西参事、まなびの支援課 曽谷課長代理 

 

＜事務局＞ 

環境部 道澤次長、環境政策室 楠本参事、白澤主幹、廣瀬主査、圓谷主任 

㈱内藤建築事務所 ２名 

 

＜傍聴者＞ ０名 

 

4 議事内容 

－開会－ 

事務局挨拶 

〇議題１ ガイドライン策定に向けたスケジュールについて 



 事務局より、資料１に基づき説明を行った。 

(1) ６月に行われた前回会議の意見を反映し、７月に意見照会した結果を８月に共有。 

(2) 今回の会議の内容を反映して庁内意見照会にかける予定。 

(3) 来年３月開催予定の第３回会議で最終版提示とモデル施設（北千里小学校跡地複合

施設）の見学を予定。 

 

〇議題２ ガイドライン（案）について 

 事務局より、資料２－１、資料２－２に基づき説明を行った。前回のガイドライン案

の変更点・修正点を説明後、ガイドライン（案）について議論を行った。 

(1) 令和３年１０月１日に「公共建築物等における木材の利用の促進に関する法律の一

部を改正する法律」の改正があり、題名が「脱炭素社会の実現に質する等のための

建築物等における木材の利用の促進に関する法律」に改正された。可能な限りガイ

ドラインに反映させたい。 

(2) いつの時点の物なのか、「〇年〇月版」という様に明記した方が良い。 

(3) 木材の発注方式は全国的な課題となっているが、特に木材の産地を指定する場合

は、木材調達計画を早期に確定させることが何よりも重要である。この件につい

て、ガイドラインでは簡単に説明をして、参考資料先を示すのが良い。 

 

〇議題３ ガイドライン概要版（案）について 

事務局より資料３－１～資料３－２に基づき説明を行った。ガイドライン概要版(案)

の変更点・修正点を説明後、ガイドライン概要版（案）について議論を行った。 

(1) 表紙の下に記載のある「環境部環境政策室」は、「吹田市」が正確である。 

 

〇議題４ モデル施設の建設工事の進捗状況について（報告） 

(1) 北千里小学校跡地複合施設の建設工事の進捗状況 

吹田市まなびの支援課より、資料４-１と現場写真に基づき説明が行われた。 

現在は、基礎工事を終えて現在１階部分を施工中。 

 

(2) 北部消防庁舎等複合施設建設工事の進捗状況 

消防本部総務予防室より、資料４-２と現場写真に基づき説明が行われた。 

現在は、地下部分の山留工事中。 

 

〇全体について 

(1) 能勢町産材利用状況の表に記載のある出荷先の固有名詞を伏せる。 

(2) 各自、全体を見直しして、意見がある場合は１１月末までに連絡して欲しい。 

 



〇次回の検討会議は、モデル施設見学も含め、令和４年３月頃を予定。 

 

＜配付資料＞ 

資料１－１ ガイドライン策定工程表 

資料１－２ ガイドラインの検討スケジュール 

資料２－１ ガイドライン（案）の主な修正点 

資料２－２ 吹田市木材利用推進ガイドライン（案） 

資料３－１ ガイドライン概要版（案）の主な修正点 

資料３－２ 吹田市木材利用推進ガイドライン概要版（案） 

資料４－１ 北千里小学校跡地複合施設の建設工事の進捗状況 

資料４－２ 吹田市北部消防庁舎等複合施設建設工事の進捗状況 

参考資料１ 吹田市木材利用推進ガイドライン案・同概要版に対する意見一覧 

（令和３年 7 月 19 日実施 意見照会結果） 


